



vous invite à une soirée sur la

« Loi relative au renseignement » votée le 24 juillet dernier

Ce texte législatif visant à renforcer le renseignement en France prévoit la mise en place de plusieurs mesures, telles que l'installation chez les opérateurs de télécommunications de dispositifs, dits « boîtes noires », afin de détecter les comportements suspects à partir des données de connexion. D'autres outils, sujets à controverse, sont aussi cités tels que l'utilisation de mécanismes d'écoute, le recours à des logiciels ou matériels d'espionnage pour les personnes suspectées d'activités illégales.

S'agit-il d'un « Patriot Act » à la française ? Qu'est ce qui a motivé cette loi ? Quelle incidence sur notre vie quotidienne ? Serons nous tous surveillés ? Qu'en est il de notre liberté et de notre vie privée ?

Autant de questions à débattre et à poser le

Jeudi 15 octobre à 20h30

Salle des Clarisses
Quai des Clarisses à Annecy

Débat animé par **Thomas MESZAROS** et **Arthur CHEUL**

en présence du sénateur haut-savoyard **Loïc HERVE**,
membre de la CNIL (Commission Nationale Informatique et Liberté)

Entrée libre

humanismetsocietes@gmail.com

suivez nous sur

www.humanisme-et-societes.org et

facebook